

La Universidad Panamericana lanza una nueva propuesta de posgrados en línea

- *Se llevará a cabo la Mesa Panel: Perspectiva sobre las habilidades más valoradas en el futuro laboral*

Ciudad de México a 17 de enero de 2023.- Con el objetivo de preparar y capacitar a más estudiantes en todo el mundo ante las necesidades y exigencias actuales, generando un mayor impacto en la sociedad al brindar un espacio en donde todos puedan encontrarse, la Universidad Panamericana hoy decide lanzar una nueva propuesta innovadora de maestrías que se llevarán a cabo completamente en línea. El evento se llevará a cabo el próximo jueves 19 de enero, a las 18:30 horas, en el Auditorio de esta casa de estudios.

En el mismo se llevará a cabo la mesa panel: “Perspectiva sobre las habilidades más valoradas en el futuro laboral” donde participarán lo siguientes invitados: María Araiza CEO de BIVA MX; Constantino Spas, CEO de Femsa Strategic Business; Sergio Molina, Consejero de la Judicatura Federal, Fernanda Llergo, Rectora General UP- IPADE y Rodrigo Pacheco, fungirá como moderador.

Con más de 50 años ocupando una posición privilegiada regionalmente en el mercado educativo que le ha otorgado reconocimiento a lo largo de estos años por su excelencia académica, la Panamericana se enfilá hacia el futuro.

Tras la pandemia, se ha demostrado que la transformación digital, a través del buen uso de las nuevas tecnologías, es sinónimo de prosperidad y actualmente es un suceso ineludible. Con eso en mente, la Universidad Panamericana ha decidido ampliar el alcance de su propuesta por medio de nuevos programas, los cuales aseguran mantener la calidad educativa y el prestigio que han forjado la institución durante su amplia trayectoria en la presencialidad.

Los programas que se impartirán próximamente por intermedio de este nuevo formato en línea, inicialmente son: maestría en finanzas, maestría en historia del pensamiento, maestría en impuestos, maestría en educación, maestría en mercadotecnia digital y maestría en derecho.

La Panamericana se caracteriza y reconoce por ser una institución de gran prestigio que se ha encargado a lo largo de los años de brindarles a sus alumnos, además de conocimientos, las herramientas necesarias para alinearse a las necesidades del mundo y convertirse en personas influyentes, teniendo como base el lado humanista para contribuir en la construcción de una sociedad cada vez mejor.

Es por eso que hoy busca reafirmar su compromiso con el mundo a través de esta nueva oferta académica que, estamos seguros, abrirá muchas puertas y reducirá las barreras

actuales que la educación no debe poseer. Las habilidades son el sostén del capital humano, descubre cómo despertar habilidades de talla mundial en la Panamericana.

La participación en este evento puede ser en formato virtual o presencial, para lo cual pedimos confirmar asistencia para enviarles la liga correspondiente o bien tener su espacio reservado al siguiente:

Contacto prensa: gnarvaez@up.edu.mx

Síguenos por nuestras redes sociales:

www.up.edu.mx

 @upmexico

 @upmexico

 @upmexico

Comunicación Institucional